



あかまつ

令和5年度

第14号

令和5年6月29日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

3年生・きらり学級 授業研究会 23日(金)・27日(火)

6月も後半に入り、授業研究会が始まりました。23日(金)は3年生総合的な学習の時間、27日(火)はきらり学級生活単元学習の様子を全教員が参観しました。

3年生は「太田あるある探検隊」で横沢曲がりねぎについて知りたいことを考える1時間でした。活発な話し合いが行われるとともにタブレットを上手に使いながら自分のテーマを決める姿に、成長を感じた時間です。

また、きらり学級では、修学旅行におけるお小遣いの使い方についての学習でした。キーワードの「計画的に」を意識しながら、買い物や食事について実践に生かせる学びをしました。



大仙市教育委員会学校訪問 26日(月)

〇〇〇〇教育長、〇〇〇〇教育委員はじめ、大仙市教育委員会から8名が来校され、全学級の授業を見ていただきました。

教育長からは、どの学級も「落ち着いて学習に向かっている」「子どもたちの表情から学習を楽しんでいる様子が伝わった」「友達との関わりで自分を表現している」とお褒めの言葉をいただきました。子どもたちが元気に楽しく学校で過ごせるよう、この後も南小が豊かな教育の場となるように職員一同でがんばっていきたいと思います。



タブレットを使用し学ぶ5年生



道徳の学習をする4年生

秋田県小学生陸上競技交流大会

25日(日)



6月25日(日)に「第39回秋田県小学生陸上競技交流大会」が秋田県営陸上競技場(雄和)で行われ、4名の選手(6年:〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、5年:〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん)が挑みました。

各地区から4位までの選手が出場できる大会で、およそ400名の児童が参加する県大会でした。4名とも持てる力を最後まで発揮してがんばりました。

他地区の選手と競い合っただけの経験は宝物です。これからも運動の基本となる陸上への関心を持ち続けてほしいと思います。



学校が地域の力に～地域花壇苗植え～

以前より子どもの数が減ったとしても、地域の子どもの健やかな成長を願う地域の皆様の思いはなくなることはありません。子どもたちを慈しみ、多方面から支援してくださっている地域の皆様への恩返しにもなるよう、積極的に地域花壇の苗植えに出かけようと呼びかけておりました。

25日(日)には中里親子花壇の早朝作業が行われ、南小の子どもたちの懸命に花の苗植えをする姿が見られました。「花の町太田」の立派な一員です。



7/5(水)・6(木) 5年生が保呂羽山へ

7/6(木)・7(金) 6年生が修学旅行へ

5年生の3校合同保呂羽山宿泊体験活動が7月5・6日に、そして7月6・7日には6年生の合同修学旅行(岩手・宮城方面)があります。合同打ち合わせ会を担当で行ったり、しおりを作成したりといよいよ出発が近づいてきたという感じがしています。子どもたちもとても楽しみにしているようです。

5・6年生全員の心に残る活動となりますよう、感染予防対策と体調管理をどうかよろしく願いいたします。

※登校班に関して、7/5～7に高学年がいない班がありますので、どのように登校するか各班でご相談をお願いします。

※7/6朝(7:15～7:45ころ)は、修学旅行バスも停車し、3小学校の保護者の方も見送りをするため本校駐車場が大変混み合います。修学旅行団は7:45に出発しますので、車での送迎を予定されている方は、7:50以降の登校をお勧めします。